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「気持ちのよい朝…」 ４月２５日（週案に添付した校長コラムより）
ある朝、私が、前日にかけたシュレッダーのごみがパンパンに入ったごみ袋を2つ持って

いると、栽培委員会の6年生の2人の男の子が近寄ってきて「手伝いますよ」と声をかけてく
れ、集積所まで運んでくれました。その帰り道、5年生の男の子が今度は草がパンパンに入
ったゴミ袋を1人は手持ちで、もう１人は一輪車に詰め込んで運んでいました。すると、また
「手伝うよ」と声をかけ、5年生の手伝いを始めました。
なんと、気持ちのいい朝だろう・・・。

※「気づき」は主体的な行動を育む第一歩。
気づいたことを行動にうつすことができる子を育んでいきたい。
学校でも。家庭でも。地域でも。
保護者や地域の皆さん これからも子ども達の見守りと声かけをよろしくお願いします。

委員会発足集会

４月１５日（金） 委員会発足集会を行いま
した。代表児童の発表の後、担当する先生方
の発表を行いました。委員会活動は、学校生
活をよりよくするための大切な活動です。こ
れからどんな活動を創造していくのか、子
ども達のアイディアと行動力に期待したいと思います。

1年生を迎える会

4月22日（金） 運営委員会が中心と
なって「1年生を迎える会」を行いました。
会の最初は緊張していた一年生です

が、各学年の工夫した出し物や一年生も
一緒に楽しめるクイズや宝探しをするうち
に、次第にリラックスして参加することが
でき、最後の出し物である6年生の「だるまさんがころんだ」をする頃には、たくさんの笑顔が見
られました。お兄ちゃん、お姉ちゃんからのプレゼントもあり、大喜びの一年生でした。

こいのぼり集会・遠足

５月2日（月） 当日は残念ながら雨模様。「遠足」は、
残念ながら、１年生以外は校内での学級レク。
「こいのぼり集会」は、体育館で行いました。その中

で、各学年の代表が、自分の「夢」や「目標」を発表しまし
た。
「美容師になりたい」「持久走大会で１位になりたい」
「小学校２年生の先生になりたい」「昆虫博士になりた
い」「洋服を作りたい」「水族館を建てたい」等・・・。多くの子どもたちが、「夢」や「目標」を発表す
るだけでなく、夢を実現するために何を頑張りたいかまで、発表することができました。
メジャーリーグで活躍している大谷選手は、高校１年生の頃、「８球団から１位指名を」という目

標を立て、目標シートを作成し、夢実現に向けて粘り強くチャレンジを続けたそうです。本校の子
ども達も自分の夢を実現させるため、具体的に頑張りたいことを考える力が育っています。あと
は、粘り強く取り組むだけです。こいが逆流をものともせず、さかのぼっていくように、本校の子
ども達も、夢実現のため粘り強く頑張ってほしいです。
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